

SOBRE LA LUNA

La "pisó" el hombre por primera vez a mediados del mes de julio de l. 969. Pero has de saber que en la luna hay montañas de hasta 6.000 mts de altura... que el mes lunar es el tiempo que tarda la luna en girar sobre sí misma, 27 días, 7 horas y 43 minutos (28 días), ...tiene un radio de l. 739'99 kms. y es 49 veces menor que la tierra. Estamos de ella, en distancia media, a 384.403 kms. que es como ir y venir hasta 40 veces de Cádiz a Gerona y de Gerona a Cádiz.

EL HOMBRE ES DUEÑO DE SU SILENCIO Y ESCLAVO DE SUS PALABRAS.

Sabes que...
la ciudad más grande de América del Sur es Sao Paulo con ll millones de habitantes...

¿Sabes lo que son "patatas viudas", "patatas pobres" y "patatas sin importancia?". Explicanoslo.

POR QUÉ IR A LA IGLESIA

Alguien escribió una carta al director del periódico de su localidad, y comentaba el poco sentido que había tenido para él acudir a la iglesia cada domingo. "He ido durante 30 años, y desde entonces he escuchado unas 3.000 homilías. Y no puedo recordar una sola. Pienso pues que yo he gastado mi tiempo, y los sacerdotes el suyo, dando sermones en balde."

A raíz de aquella carta se inició una polémica en las Cartas al Director de aquel periódico. Duró semanas, pero se zanjó cuando alguien escribió unas líneas: "Llevo casado 30 años.

Sabías que...

la zona que hoy ocupa la Senara (calle Angel, calle Bermúdez, calle Esperabé...) hace 70-80 años y más era una tierra en la que se cultivaban los chochos "chochos" (altramuces) que luego servían para convidar en fiestas y bautizos?

Sabías que...

La tierra produce todo lo que se precisa para que todo el mundo coma, pero no produce toda la codicia de muchos hombres.
(Gandí)



AYER, LA ASUNCIÓN DE MARIA AL CIELO Y HOY DOMINGO 20º T.O. (ciclo B)

Asunción, Dormición, Tránsito al cielo. La muerte es consecuencia del pecado. María no pecó y por eso fue elevada al cielo en cuerpo y alma.

"l q.. c.m. m. c.rn. y b.b. m. s.ngr. t..n. v.d. .t.rn."

Los judíos discutían entre sí y, en verdad, que no les faltaban motivos. Para nosotros, que venga un señor - por muy bueno que sea y por muchos milagros que haga - diciendo que el camino de la salvación pasa porque comamos de su carne y bebamos de su sangre, ya es "duro". Ni aunque fuéramos antropófagos... Y... la Palabra se hizo carne. Dios se hizo hombre. Nos lo dice la fe. La Eucaristía es un sacramento de fe.

Desde entonces

habré tomado aproximadamente 32.000 comidas y cenas. No puedo recordar ningún menú. No por eso diré que hayan sido en balde. Me alimentaron y me dieron la fuerza para vivir; y de no haber tomado aquellas comidas y cenas, hoy estaría muerto."

En muchísimos asuntos de la existencia es mejor atenerse a una sencilla reflexión que ponerse a discutir.

nado sacerdote (1841) en Turín, comentó su "obra" al amparo de su Virgen, María Auxiliadora. La alegría, los juegos, la música, de todo se sirvió para educar. Y así siguen los salesianos...

Tal día como hoy, de hace 200 años nació Juan Bosco (16 de Agosto de 1.815), en I Bechi Italia, de una familia de campesinos. Su padre murió cuando Juanito tenía dos años. Y su madre, Margarita, se ocupó de la educación del niño y sembró la vocación sacerdotal en su corazón.

A los 9 años soñó que tenía que dedicarse a los niños pobres.

Y recién orde-



BICENTENARIO DEL NACIMIENTO 1815 • DON BOSCO • 2015

Cada instante que vives amargado, triste y angustiado por causa de otra persona, estarás entregándole tu poder personal.

No importa "cuánto" te amen sino "como" lo hagan.

Seamos sembradores de amor: ¿te imaginas la "cosecha"?

Ser feliz no significa que todo sea "perfecto" sino que quiere decir que has decidido ver más allá de las "imperfecciones".



Y así lo entendió en su vida el hombre de la foto: mal peinado, con barba de un mes con pajarita y bien trajeado.

Vivió de 1.809 a 1.865.

Y toda su vida no fue más que un cúmulo de resultados adversos; a saber:

- a sus 31 años fracasó en los negocios.
- a lo 32, metido en política, fue derrotado como candidato a unas legislativas.
- a los 34 volvió a fracasar en los negocios.
- a los 38 perdió en otras elecciones.
- a los 43, 46 y 48 no consiguió ser elegido congresista.
- a los 45 tampoco consiguió ser elegido senador.
- a los 46 fracasó en el intento de ser vicepresidente.
- a los 48 volvió a ser derrotado y no consiguió ser elegido senador.
- por fin, a los 50, fue elegido presidente de los EE.UU. de América, el país más poderoso de la tierra. Fue el 16º presidente. Todo a pesar de su procedencia muy humilde. Sus virtudes, la constancia, la firmeza y la moderación, con bondad y sentido práctico de la vida, buscando siempre la concordia y la reconciliación.
- fue reelegido presidente para un segundo mandato. Abolió la esclavitud.
- y en 1.865 fue asesinado

Y no estamos hablando de otro que no sea

ABRAHAM LINCOLN

¿Habría llegado a presidente si hubiera considerado "fracasos" sus derrotas electorales?

Por lo tanto, "no existen fracasos, sino resultados". Y (como decía el Sr. Pepe Garzón) no existen "los problemas" sino que nos los inventamos cuando no nos traen más que disgustos y preocupaciones. ¿viene un "problema"?: se resuelve. ¿no tiene solución? se acepta y así se acabó el problema. Lo que hoy es una montaña, mañana es un grano de arena.

"YO DONO ROSAS ORO NO DOY"

Esta frase tiene una particularidad, ¿la sabes?

Pues... que se lee igual al derecho que al revés. Combruébalo.

Y a esta particularidad se llama

PALINDROMO. ¿sabes alguno más tú?

Dínoslo para que lo demos a conocer.

"BELÉN VIVIENTE"

Atrás quedó la Navidad, pero es de resaltar que en la Navidad de 2.014 y por primera vez se llevó a efecto y se puso en escena un "belén viviente" ocupando todo el multiusos y sus alrededores municipales. Resultó muy bien: mucho trabajo de unas cuantas (lo que es de valorar y agradecer), colaboración con cosas y personas. Se ha sembrado la idea para mejorarlo y perfeccionarlo en el futuro (si algo se puede mejorar y perfeccionar).

A resaltar la colaboración de la gente joven: Herodes y sus soldados, las lavanderas, panaderas, fruteras, otros haciendo chorizos, Pedro y Eliseo en su fragua de verdad, los pastores cuidando ovejas y corderillos y, sobre todo, un portal de Belén con el Niño JESUS-ALONSO y sus papás MARIA-IRENE y JOSÉ-ALVARO y que al ser los verdaderos "papás" hicieron que el "niño" no extrañara nada y que, sintiéndose el "rey de la fiesta" se lo pasó "bomba" rodeado de angelitos, de pastores... ¡Todo un éxito! ¡que se repita!

En internet ha quedado constancia del acontecimiento con una profusión de fotos.



El punto más frío del planeta es la Antártida que alcanza los 82 grados bajo cero. El más caliente está en Libia y alcanza los 58 grados.

Hay un sólo animal que no huye ni retrocede ante el león (rey de los animales) y es el burro. Por eso los burros los tienen en África como los encargados de proteger los ganados.

Cuando una puerta de felicidad se cierra, otra se abre. Pero con frecuencia miramos tanto la puerta cerrada que no somos capaces de ver que se ha abierto la otra puerta frente a nosotros.